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１ 鶴ヶ島市の行政改革について         （４５分） 

 鶴ヶ島市では、平成８年に行政改革大綱を策定して以来、行政改

革推進計画に基づいて、業務効率化や経費削減を中心に取り組んで

きました。直近では、平成２８年度から令和２年度までの５年間の

鶴ヶ島市行政改革推進計画が進められ、本年度が現行計画の最終年

度となります。 

 また、昨年度に策定された第６次鶴ヶ島市総合計画では、政策７

の経営的視点に立った市政運営に紐づいている、施策３７持続可能

な行政経営の推進において、主な取組の内容として、事務事業の見

直し、行政評価の活用、職員意識の活性化などが記載されています。 

 そこで、この５年間で行った行政改革と、今後について以下質問

いたします。 

 

（１） 平成２８年度から令和２年度までの、鶴ヶ島市行政改革推

進計画の結果について 

（２） これからの行政改革について 
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